

6月6日朝礼 校長講話

陸上の大会に参加した人は立ってください。表彰が先になってしまったのですが、彼らが代表として陸上競技会に参加してくれました。とても暑い日で、先生はテントの中にも汗がだらだら流れるくらいでした。暑い中、全力でがんばってくれて、応援もしっかりできました。態度もとても立派で、立つ場面や移動の場面でもきびきびしていて素晴らしかったです。さすが秋竹小学校の代表は違うと思いました。

さて、今日は歯の健康週間のお話です。6月4日は何の日か知っていますか。むし歯の日じゃないよね。虫歯予防デーです。むし歯にならないように気をつけようという日だよ。そしてそれから1週間が歯と口の健康週間です。だから、さっきの良い歯の表彰もそれに併せて行ったし、先週金曜日に6年生が参加した全国小学歯みがき大会も歯と口の健康週間の一環として行われました。

小学生は、ちょうど子どもの歯から大人の歯へ生え替わる時期です。だから歯が抜けている人もいるよね。人間の歯は何回生え替わるか知っていますか。生き物の中には何回も生え替わるものがあります。サメは歯の下にたくさん歯が並んでいて、獲物にかみついたときに歯と一緒に取れてしまっても、また次の歯が下から生えてきて、何回でも生え替わります。「そうしたら、歯医者に行かなくていいからサメはいいなあ」なんて思ったらダメだよ。人間は1回しか生え替わりません。大人の歯になったら、一生その歯でおいしく食べていけるように保つ習慣が大切です。秋竹小学校では昨年から取り組んでいますが、こんどは家の人と一緒に考えてもらおうということで、先生たちがっしょうけんめい準備をしています。楽しみにしてください。今週の土曜にはお家の人と一緒に歯についてしっかり考えてください。



今週は、歯と口の健康週間ということで、特に意識をして過ごしてください。